



Otorga la presente
Constancia a:

Dr. Antonio Rodríguez Esquerro

Por su participación como **Ponente** con el tema:
¿Por qué a pesar de excelentes resultados estas cirugías son poco populares?

1er. Reunión Regional **“Actualidades de la Cirugía Bariátrica”** que se realizó en el
Auditorio de la Universidad Autónoma de Guadalajara Campus Tabasco
Del 09 al 11 de Noviembre de 2023
Con valor ante el Consejo Mexicano de Cirugía General.

Dr. J. Sergio Verboonen Sotelo
Presidente CMCOEM

Dr. Héctor J. Pérez Corzo
Coord. del Comité Científico CMCOEM

Dr. Noé Núñez Jasso
1er Secretario CMCOEM